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・片田工業団地と久居工業団地を通り抜ける道路が、合併後、即開通するようにお願いします。(津市）

・何のための合併か。合併は必要ない。（津市）

・新津市も伝統的行事があるようには思われませんので、全国から人々を呼ぶにはスポーツ部を新設し指導者を募り、スポーツ都市にし
　てはどうでしょう。（河芸町）

・今後10年の事業を分りやすく市民に知らせること。いつまでもバラ色PRだけではいけません。（津市）

・本当にみんなが合併してよかったと言われるようにしてほしい。（一志町）

・三重県の中部として観光の目玉を作り、人を呼ぶことが必要。（津市）

・乳幼児医療費の助成が4歳未満では不十分です。せめて小学校入学前まで拡大してほしい。（津市）

・久居市の総合福祉会館で20年もの間七宝教室(高齢者)の生きがいとして現在も開講されていますが廃講になることはないでしょうか。
　現状のままでお願いします。（久居市）

・合併に際しては、できるかぎり公務員の人員を減少させること。　（久居市）

･新市の組織図を見てあきれはてた。4ヶ月もかかってこの組織か。公務員の縮少、経費の削減策など何もない。（津市）

・市議は合併により自分の身を保身するのではなく、将来の津市を考え、定数の削減を一日でも早く実施するべきだと思う。（津市）

・公務員の人数を減少させること。外注して人数を減らす事。（津市）

・新津市発足記念事業についてですが、津市を中心とする地域はよい音楽に恵まれていません。この地域に埋もれているミュージシャン
　がたくさんおられます。記念音楽界をして下さい。（津市）

・今回の市町村合併を機に、健常者だけでなく、老人や障害者の方も気軽にりようできる市民プ－ル建設を切に要望します。（津市）

・合併が近づいてきましたが、いまだに地域エゴ・既得権にこだわり、特例を求める声が聞こえてきます。（津市）

・新市になったら、合併浄化槽の清掃業務は原則、何処の業者に依頼しても良いと明記してください。（一志町）

・合併後の町名ですがどうして、久居の名前が付く所と付かない所があるのでしょうか。久居が付いてこそ、その地名がどこら辺に有るの
　かわかると思うのですが。（久居市）

・合併には反対ですが、合併後の町名は久居が入っている方が地図を見る時エリアがよく分かると思います。(久居市）

・自治会は小学校単位で成立っているものと思いますが、正常な地区活動が出来ません。どのようにしたらよいものか教えて下さい。
　（津市）

・役人主導、住民不在に合併には何の興味も関心も持てません。（津市）

・運転マナーが悪い人が多いのでは。合併と同時にもう一度、新津市になる運転者、歩行者全員が人命の大切さを見直してほしいです。
　（一志町）

・今ある庁舎、支所、公民館はそのまま存続を合併後もし続けてください。（河芸町）

・ノラ猫等の不妊助成制度を行っている町村が多くあり、合併後も継続されるよう願います。（津市）

・合併を記念して団結と結束を強める「綱引大会」を毎年開催しては。（津市）

・新市の組織図で「部｣が多い。せっかく合理化の為に合併したのに、合併太りではないか。（久居市）

・新市全域のわかりやすい地図を各戸に配付してほしい。(津市）

・津市は全国の県庁所在地の中でも相当規模の小さな市だと思いますが、それが人口約30万の都市に変わるのも、喜ばしいことだと
　思います。（津市）

・「合併協議会だより」に保育所入所のことがくわしく載っていました。なぜ幼稚園入園に関して、いまだ何の連絡もないのでしょう。
　（津市）


